



CDU-Stadtverordnetenfraktion, Marktplatz 4, 65428 Rüsselsheim



Frau
Stadtverordnetenvorsteherin
R. Meixner- Römer
Rathaus
65424 Rüsselsheim

20.05.2006

Antrag zur Verweisung an HuFA

Identitätsstiftender Name für unsere Heimatstadt Rüsselsheim

Der Magistrat beschließt:

In der Außendarstellung wird für Rüsselsheim ein neuer Begriff gewählt.

Beispiele: Rüsselsheim die grüne Stadt am Main

Opelstadt Rüsselsheim am Main

Begründung:

Rüsselsheim benötigt neue identitätsstiftende Maßnahmen, die der Stadt mitten in der Region Rhein-Main helfen, die Aufmerksamkeit auf sie zu lenken.

Rüsselsheim hat einen hervorragenden Standort im prosperierenden Rhein-Main-Gebiet, eine wunderschöne Lage am Main (siehe Werbung –unsere Außenalster-) und sehr gute Infrastruktur. In der Außenwirkung wird Rüsselsheim allenfalls als trister Industriestandort wahrgenommen.

Zu einem entsprechenden Imagewandel, der bereits in der Ausarbeitung verschiedener Studien empfohlen wurde, trägt auch eine neue Namensdarstellung bei.

Heinz E. Schneider, Stellv. Frakt.vorsitzender